



みんなでひとつのものを作り上げるオーケストラ！！

## おいしい焼き芋ができました！



11月26日(金)1、2年生による焼き芋大会を行いました。子どもたちは、11月に自分たちで掘ったイモを使って、焼き芋をするのを楽しみにしていました。ボランティアの方にも、まきの準備や火おこしなどに協力していただきました。

子どもたちは午前中に芋を洗って、濡れた新聞紙とアルミホイルで包んで、準備OK。まきがほとんど燃えて、「おき」ができた頃、「おき」の中に芋を入れて、焼けるのを待ちました。今年もほとんど焦げはなくて、おいしく焼き上がりました。仕上げに、上からもみ殻をかぶせる作戦が、うまくいったようです。

今回も、平野さんご夫婦、阪本博之さん、川田健士郎さんに手伝っていただきました。ありがとうございました。



## 持久走大会 応援・ご協力ありがとうございました

12月10日(金)校内持久走大会が行われました。子どもたちは寒さにも負けず、試走を重ねて本番に備えていました。当日は風もなく、好天に恵まれました。今回も学校の周りの周回コースとし、低学年は2周、中学年は4周、そして高学年は6周走りました。アクシデントもなく、子どもたち一人一人がんばって走りました。子どもたちの一生懸命の走りに、おじいさん、おばあさん、保護者の方もたくさん応援をされていました。今回も、志岐地区の交通指導員の方に交通整理のお手伝いをいただきました。また、たくさんの保護者の方にご協力いただきました。大変ありがとうございました。



学校の行事について  
〇1月7日始業式

## 3年生ががんばっています！

11月25日(木)元気やさい畑の中心となってがんばっている3年生が、防風ネットの手直し、ほうれん草の間引きや草引きをしました。10月に植えた野菜も大きくなり、レタスやほうれん草は年内に収穫できそうです。ブロッコリーも花蕾ができました。



## 学級文庫の入れ替え

12月15日(水)学級文庫の入れ替えが行われました。たくさんの本を読むと、情緒が豊かになり、たくさんのごと知ることができます。時間を見つけて、本に親しむようにしてほしいものです。本の入れ替えには大田遼子さん、竹野澄子さん、宮村恵介さんにお手伝いいただきました。ありがとうございました。



**編集後記:**今年も新型コロナで大変な年となりましたが、ボランティアの方には、志岐小学校の子どもたちのために、ご支援ご協力いただき、誠にありがとうございました。「地域とともに育つ子どもたち」のために、来年もご協力下さるようよろしくお願いいたします。